

## ET VOUS, COMMENT PÉDALEZ-VOUS À LANNION ?



Jacqueline  
Coupier,  
Beg Léguer

### « La route n'est pas adaptée aux cyclistes »

« Je prends mon vélo pour aller au travail à Lannion. En ce moment, le mauvais temps m'en empêche. Il faut de la volonté pour se déplacer quotidiennement en vélo : le terrain accidenté est un gros obstacle. La route n'est ni aménagée, ni adaptée aux cyclistes. Il faut être sûr de soi et ne pas avoir peur de s'imposer : pas de panneaux de signalisation, pas de piste alors qu'il s'agit de la route qui mène à la plage de Lannion. Il faudrait également éduquer les automobilistes. Ce n'est visiblement pas une priorité. »



Régine  
Merrien,  
Kerligonan

### « Beaucoup de côtes à Lannion »

« J'habite à Kerligonan et je dois avouer que je ne prends pas mon vélo tous les jours. Je trouve que ce n'est pas facile. Il y a beaucoup de côtes pour entrer et sortir de Lannion. Le temps, le manque de motivation me freinent également. C'est facile de prendre la voiture. Et puis, on est fragile en vélo ». Bon nombre d'automobilistes ouvrent leur porte sans se soucier des deux roues, ne respectent pas la distance minimum pour doubler (1 m en agglomération et 1,50 m hors agglomération).



Yves  
Le Chaventon  
Saint-Marc

### « C'est un plaisir pour se déplacer »

« J'ai la chance de pouvoir me déplacer à vélo au quotidien. C'est un plaisir. J'emmène mes enfants à l'école et vais au travail, qui n'est qu'à 4 km. C'est facile, des bandes cyclables longent 90 % du boulevard Lafayette. Je ne perds que cinq minutes par rapport à la voiture. À Lannion, je vais même plus vite, car je n'ai pas de problème pour me garer. En plus, j'ai maigri. Mon seul souci, ce sont les automobilistes sur les ronds-points, qui doublent trop vite et se rabattent brusquement pour en sortir ».